

Ce n'est certes pas la première fois que nous prenons le bus (en l'occurrence la compagnie STMB) pour un trajet Fada-Ouaga.

Mais chaque expérience donne lieu à de nouvelles découvertes :

- premièrement, il nous avait toujours échappé qu'une peinture représentant un bus STMB égayait le mur jouxtant le guichet
- ensuite, attiré par le tableau, je m'en approche et remarque un téléphone public. Trop fort, c'est ma *toute première* "rencontre" avec un téléphone public ! Bon, évidemment, à la question de savoir s'il était fonctionnel, la réponse fut négative...
- enfin, au moment de déposer notre bagage dans la soute, quelle n'est pas notre surprise de voir que notre bagage y sera accompagné... par une chèvre !

{gallery}lau-marc/201002/stmb{/gallery}